

松田拓務書記官來
拓務省管理局書記官松田正之氏
は歐米視察中の延六日ヲ蒙七
日サンバウロに到着した、氏は
久留米舊藩主有馬朝寧氏の實弟
で佐賀の松田正久男爵の養子に
なり拓務省に入つて管理局第一
課勤務をして居る

電	でもつくが病む者の日も早く苦痛を除かせ
▲不景氣が三番	曳を丁つて本舞
臺に入った。邦	人殖民地主も愈
庄を始めた。花一朝の夢だ	全 級上 全
、珊瑚花一朝の夢だ	全 上 全
九・拾の三日間の霜	二四、〇〇〇
和の搖戻しだつた。	二五、〇〇〇
現事の顔は見れば見る	二六、〇〇〇
こと、赤い涎掛をかけ	二七、〇〇〇
前週同様	二八、〇〇〇
▲麥(國產)上 俵	二九、〇〇〇
キレラ(粉米)全	三一、〇〇〇
一三、五〇〇	三二、〇〇〇
聖市物價表	八月十三日
▲精米 最上 俵	八月八日
七、八〇〇レース	八月八日
八、二五〇レース	十三日

聖市日本病院建設期同賛發起人	内山 岩 太郎
バクナハセキ キロ	三、五〇〇〇
トシヨンオキロ	三、四〇〇〇
納米一俊	二九〇〇
フェジョン十俊	一五〇〇
モーリー(一立)	一五〇〇
コヒビロー(一俊)	一二〇〇
ベンヒュー(一俊)	一五〇〇
セガオラ(一立)	一五〇〇
ミニタ(一立)	六〇〇〇
洋服帽子洗濯物一切	
叮嚀迅速にいたします	
洗濯屋ノロエヌテ	
比嘉 桜義	
比嘉 大蒲	
ランス市ルイスガマ街	
電話貳七拾番	
イ 期成箱は頑丈なる木製とし最初不取敢百個を内山岩太郎氏より寄附す箱の作り方、之れに記載すべき文句等は別紙添附書通りとする(添附書略)	一、期成箱は頑丈なる木製とし最初不取敢百個を内山岩太郎氏より寄附す箱の作り方、之れに記載すべき文句等は別紙添附書通りとする(添附書略)
イ 期成箱配付希望の方は帝國總領事館内勸成同盟會幹事宛申出あるも度らず	一、期成箱は頑丈なる木製とし最初不取敢百個を内山岩太郎氏より寄附す箱の作り方、之れに記載すべき文句等は別紙添附書通りとする(添附書略)
イ 期成箱配付希望の方は帝國總領事館内勸成同盟會幹事宛申出あるも度らず	イ 期成箱配付希望の方は帝國總領事館内勸成同盟會幹事宛申出あるも度らず
イ 期成箱は第一回十二月末開箱す(必要に應じ更に別の機会於は定期開箱するも良支であるべし)此場合は最初期成箱配付請求の際露認書ある三名の代表者又は之に代するものを行ひ現金は總領事館内期成同盟會宛送付すること	イ 期成箱は第一回十二月末開箱す(必要に應じ更に別の機会於は定期開箱するも良支であるべし)此場合は最初期成箱配付請求の際露認書ある三名の代表者又は之に代するものを行ひ現金は總領事館内期成同盟會宛送付すること

敢て世の胃腸病者に推奨す
タカ胃散 Pó Estomacal Taka !!
◇ 効能 ◇
【ひねやけ】 【腹はり】 【腹いたみ】
【食慾不進】 【吐瀉】 【二日酔】
凡て急性慢性の（胃カタル）も食前に（一チジ）づつの服用に依てけると忘れる
(到る所の有名なファルマシヤ又は日本人商店に販賣す)

鉄鑑事件で収賄の嫌疑をうけ文部大臣の用職を辞退し一意法の制裁を仰ぎつあつた。小林一太(熊本民政黨)氏は控訴の結果無罪となつた

新總領事 四社に了解を求む

元日高木博士榮聖の際同仁會が
御使した聖州醫界一部名士の招
待後任伯邦人の爲めの病院建設
進退相談。それが尖端をきつて
現はれたのが別項掲載の如き新
聞精靈との闘争だ
■邦人界から公認翻譯人が三
出で、以後は雨後の筍の様に現
れ、若竹々々々だ
▲満蒙地帶の將來は現時の歐
洲によく……東洋文化の華燐か
どううと……
▲ナンバクロ州とカリフォル
ニア州と間違へぬ様に
▲病院建設の奉仕箱 地藏總
學にふさはしい恩つきだ
▲紅色のイベの花が咲き出した
春が来た
吉等在伯邦人一同の奉仕箱だ、
總領事の奉仕箱
云る八總領事館へ時報黒石、
日伯高橋、南米田井及本社香山
の四新聞社長格と呼んで、病院
建設奉仕箱に關し了解と後援を
求められた、列席の一回は賛意
を表し即席に奉拵をやつた

今般弊社出資者トシテ
原 實 藏 氏 加入致左記名稱組織ノ下ニ從前通り營業可仕候
昭和六年八月五日 此段謹告仕候

精米、珈琲精撰所
有限責任 廣木合資會社
リ ン ス 市

H. ROKI & Cia., Ltda.

支配人 山本重助 廣木義人 原浅野利實
原實藏

サンバウロ日本病院

建設期成同盟會 趣意書

私共がつらうに在留する各國の移植民を日ますと、

自勿論、進んで廣く一般プラジルの文化の爲めに貢獻して居る者さへ歎かないのであります。

然るに我々日本人を詰みますと、在伯同胞既に十萬人を算ふス。今日、難癆病に罹ります。サンバウロ市の外國病院に入院する者が毎日のように現はれる事は誠に止むを得ない事第であります。現に之等の病院に介護に付て居るもの數は日以て三、四十名を除ならいと云ふ者様であります。随つて一日も早く世間的機感を持つ日本醫學を基礎としたさざれ病院が此のサンバウロの町に建立られ、被治後未だ土地の事情に付済せない者等が現に之等の病院にせめて日本語の病状を訴へる者もいます。だからはとては都會で日本語に住む者も一様に考へるのであらうと信ひます。私共の理想として居る者も更に進んで一般に此の土地の人達と我々の病院に收容して我醫學の餘澤を分け合へ度といふ考へる位であります。私共は今日迄幾度か此の病院建設の話がサン・カウの邦人間にあつたかと聞及んで見るのでもあります。只惜いことに日本語の種の話は何時も政府から補助金が母所篤志家の寄附を目的として居るかの様に思はれます。幸より我々も之を以て決して悪いことは思ひません。然し何事にも依らず庶の世の中で他人の力に依る四端である又頗るなほものもあり難い事です。自分の方に力で築き上げて存じさせ。日本病院建設用 在留同胞諸君、煉瓦一枚でも寄附する事悟で私共の理想とする此の病院建設に邁進しやうではあらませぬか。十萬人の人が一枚宛の煉瓦を持寄るトすれば十萬個の煉瓦が集まるではありますか。

然るではありますか。この不景氣の際假令煉瓦一枚でも出る等が出来ば、斯様な方に出ない煉瓦を御出下さいとは決して申しません。今年出せなければ來年、來年出ねば次の年に掛けての出来事と總體動かし下さい。二年三年部つかかるトてお決して退くはあらませぬ。急がず手を出せば人、出し直しの人が出すことなど依つて遅い乍らも一歩々々と目的に近づくことが出来るのであります。又曳き出しの車が重い

内掲示板及邦字新聞紙上に公表す。

ハ、期成同盟會は之に對し領收譜を發給する外之を總領事一名置き中富繁夫氏を以て之に充つ

書

二、本事業の爲め在サンバウロ總領事館内に常任幹事一名

金主

謹 譲 告

拜啓今般日本移住地務務所建設のランシヤリヤ前

倉庫の秀托經營と引取候に就て者

誠實一丁寧迅速一を肯として出來得る

限り無便動車などでの便り有り候へば是非御立客被下度候

「尤も即刻申付着時刻には送迎の事より如何様も良候

先づ右側挨拶勞々御應願之如偏に御頭由ト席如斯に御座

候昭和六年八月十日

ソロカバナ綱シヤタヤ勝

郵便物一貨物取扱

拜啓今般日本移住地務務所建設のランシヤリヤ前

倉庫の秀托經營と引取候に就て者

誠實一丁寧迅速一を肯として出來得る

限り無便動車などでの便り有り候へば是非御立客被下度候

「尤も即刻申付着時刻には送迎の事より如何様も良候

先づ右側挨拶勞々御應願之如偏に御頭由ト席如斯に御座

候昭和六年八月十日

ソロカバナ綱シヤタヤ勝

郵便物一貨物取扱

拜啓今般日本移住地務務所建設のランシヤリヤ前

倉庫の秀托經營と引取候に就て者

誠實一丁寧迅速一を肯として出來得る

限り無便動車などでの便り有り候へば是非御立客被下度候

「尤も即刻申付着時刻には送迎の事より如何様も良候

先づ右側挨拶勞々御應願之如偏に御頭由ト席如斯に御座

候昭和六年八月十日

ソロカバナ綱シヤタヤ勝

郵便物一貨物取扱

聲 明

先に創設したるリンス中央日本人會は今回より各法人登記の運びとなり其使命の遂行に極めて

大なる樂であることは皆様も同様のことを存じます。

日本病院建設用 在留同胞諸君、煉瓦一枚でも寄附する事悟で私

共の理想とする此の病院建設に邁進しやうではあらませぬか。

然るではありますか。

この不景氣の際假令煉瓦一枚でも出る等が出来ば斯様な方に出ない煉瓦を御出下さいとは決して申しません。

今年出せなければ來年、來年出ねば次の年に掛けての出来事と總體動かし下さい。二年三年部つかかるトてお決して退くはあらませぬ。急がず手を出せば人、出し直しの人が出すことなど依つて遅い乍らも一歩々々と目的に近づくことが出来るのであります。又曳き出しの車が重い

品 川 清 木 テ ル ● バ ス ト ス

存續けやうも十れば兩會對峙相反目せるやうに誤解あるを免れず候間此國際自治會は斷然解散

し和協一致中日會本來の目的を達成せんこ

を期し茲に聲明候也

一九三一年八月八日

リ ン ス 中 央 日 本 人 會

THE YOKOHAMA SPECIE BANK LTD.
RUA DA CANDELARIA, 23
CAIXA, 380

RIO DE JANEIRO

卷之三

金匱要略

拂込
比し
ヘ御

被下てある

卷之六

も差支
金庫

支無
込書
候。

之候
は必

御製年年四月宜子詩

Patent

五分分分五分分分
匣匣匣匣匣匣匣匣

平和への努力

より何れの國よりも此れに對しは其背後に一稱の國際道義觀かはヤング案に更に修正を加へて、
手前が可愛いからだ、ドイツは霜はねば
ならん事は言ふまでもない。米
國の壯をさぐるものは、米國が
俄かに下落するのが苦しさと
左様な事を言ひ出すのは、畢竟
手前が可愛いからだ、ドイツは霜はねば
ならない事は言ふまでもない。米
國の壯をさぐるものは、米國が
俄かに下落のがあるが、一般
例令弱い割合ではあるが、一般
に大氣は交換する太陽の光線を
吸収する、暖むことは上流の
層に於て極端に弱い、非常に稀
薄となりたる空氣は甚だしく乾
燥を暖むことに起因する水蒸
氣の凝縮である。

斯くの如く亦他の場合は、空氣
を暖むことの原因をなす。即
ち太陽の射熱、地球の放熱、土
壤を暖むことに起因する水蒸
氣の作用と空氣中における水蒸
氣の凝縮である。

例令弱い割合ではあるが、一般
に大氣は交換する太陽の光線を
吸収する、暖むことは上流の
層に於て極端に弱い、非常に稀
薄となりたる空氣は甚だしく乾
燥を暖めることに反対に冷却を維持
する原因の凡てが大氣に於て
潜然と附隨して空氣の結氷を消散
せしむるからである。それのみ
ならず水分は塵々空氣を甚だし
く冷却し、蒸氣は雲を形成せし
とする爲めに妨げる層を冷却し
て疎隔にする。

斯くの如く亦他の場合は、空氣
を暖むことの原因をなす。即
ち太陽の射熱、地球の放熱、土
壤を暖むことに起因する水蒸
氣の作用と空氣中における水蒸
氣の凝縮である。

風の作用と空氣中における水蒸
氣の凝縮である。

風の作用によつて、殆ど同じ程度に於
て土壤の表面の暑氣と大氣の下
層を支へる。水蒸氣は流動体に
復歸して空氣中に濃霧を形成す
る。氣化することで潜熱を幾分
消失し、大氣に於て暑氣非常に
上昇する気温を調節する。尚寒
度計は濃霧が寒冷を緩むこと
を容易に信ぜしむる。

暖むことと反対に冷却を維持
する原因の凡てが大氣に於て
潜然と附隨して空氣の結氷を消散
せしむるからである。それのみ
ならず水分は塵々空氣を甚だし
く冷却し、蒸氣は雲を形成せし
とする爲めに妨げる層を冷却し
て疎隔にする。

風の作用によつて、殆ど同じ程度に於
て土壤の表面の暑氣と大氣の下
層を支へる。水蒸氣は流動体に
復歸して空氣中に濃霧を形成す
る。氣化することで潜熱を幾分
消失し、大氣に於て暑氣非常に
上昇する気温を調節する。尚寒
度計は濃霧が寒冷を緩むこと
を容易に信ぜしむる。

繁雜な現實の禦絆によれば抜け出しへ
——新しき息吹きの感する世
界へ——爽かかる色彩をつけた
新天地へ——

て今尚ほ懐んでゐる。そして武裝憎しみ、疑心を増長し互に關税の牆壁を構ひて睨み合つてからゐるものは遺憾に堪へない。要するにヤング案などいものでは放棄し歐洲に眞の平和を將來せんため世界の列強が更に一段の雅量を示すに至らんことを望むものである。

夕焼雲は
廣いみ空を
何處へゆく
思ひ出しては
獨り泣く
漂泊の子に
落日がわびし
道は遠いよ
遙々と
いとし彼の女に
いつ逢へる……
× 夜の公園 ×
夜の公園は
甘い感觸が流れて
赤い薔薇が
ほのかに匂ふよ
懨んでゐるよ
沈黙したパンコは
柔い女の
肌をもとめて
微風かそよけば
軽い絹のスカートが
曲線美の
足にまつわるよ。
◆石斧吟(新集) 第廿六回 汀打浪
外套の襟深く計を聞く夜か
猶太人の店に外套袖切りけり
或サンタカーラに
喫く芝に煙草買ふこと頼みけ
芝喫くや陽ながらの雨象の脊
に 落し柳さがしてやるや芝の花
落し柳さがしてやるや芝の花 南仙子
外套の襟深くさき夜行かな ハ茶喫して花火を見るやヨ
ハ茶祭
俳句
木屑焚いて青麥をこら踏れ居
り 雀の子追へばやんがて飛立て
山羊の乳取るべく眼鏡澈く新
芽 霜枯に甦る芽のふくらみたり
青春にのみ迫ばしる何のその
伐り聞く猛獸の古巣又古巣
五年振眼が汽船車にかづかし
愛される珈琲園を枝に見る
川柳 菅 志安坊
大空とらむ苔みの懸疑
一日を伸び天と地の隙へ伸び
肋肉の若さを腕に胸に見る
青春にのみ迫ばしる何のその
伐り聞く猛獸の古巣又古巣
五年振眼が汽船車にかづかし

 <p>Matriz Azarias Leite 1-82 Telephone 332 Baurú</p> <p>SEGUI & CIA</p> <p>精米及珈琲精撰 一般產物取扱</p> <p>本店バウル一市 アザリヤス レイテ一八二 支店 サンバウロ、マリリヤ</p> <p>瀬木商店</p> <p>内外雜貨販賣 日本品直輸入</p>	<p>Filiaes em S. Paulo e Marília Engenho de Arrois e Café em Baurú e Marília</p> <p>Hotel Ushio</p> <p>Caixa Postal 328 Rua. Rangel Pestana 44 Santos</p> <p> 大阪商船 指定切符取次所 ホテル 潮</p> <p>郵電 電話一九二四番 三三八番</p>	<p>Moura Andrade & Comissários de Café em Santo Representante na zona Suyeo Tsuzuki</p> <p>やうお願ひ申上ます</p> <p>ノロエステ線 プロミツソン驛 郵函 三五 續末雄</p>
--	--	--

This image shows a horizontal strip of Japanese newspaper clippings from the early 20th century. The strip includes several advertisements:

- MATU FUJI**: Located in Caixa 91 PROMISSÃO.
- Casa Hirata**: Located in Caixa 47 Tel 81.
- HOTEL Marilia**: Located at Estação Marilia.
- 吉田兄弟商店**: Located in 麻里利亞町サンルイズ街 大場鶴松.
- 小外内物間買仲物產農**: Located in ノロエスチ線ブロミツソン駅.
- ホテルマリヤ**: Located in ノロエスチ線ビリグキ駅.

The clippings also feature some text in English and other languages, such as "PROMISSÃO" and "Estação Marilia". There are also some smaller, less legible snippets of text throughout the strip.

の賠償金を棒引きにしてやつた爲世界に平和が来るといふ事であるなら安いものである。

米國は其平和を買はんが爲にドイツの身代りになつてばい値金の支拂を或程度まで背負つてやる程の犠牲心を發揮すべしである、僅に一年間のモラトリアム問題へ米佛兩者の意見相違

あんな女で
あつたなら
こんなに思ふじや
なかつたに……
わたしやお月さん
だまされた
氣まぐれ女の
口先きに……

Marcenaria JAPONEZA MASSAGI KOGA BAURU'
造製 販賣 具家

ia.
oroeste
35
missão
会社のノロエスチ線總代理
今回モーラ・アンドラーデ

日本植民者諸君！
パウル市にボブルーク製局を現に開店致しました。
場所はアベニーダ、ロドリグス、アルベスの七一一八番地で
ござります。聖州奥地稀に見附せる薬局でございま
す、又調剤も總の點に保証する事を御華王様に申上げます
。薬品は總て當店にて調剤しあるもの、是れ藥業化學の精
工なる製品でありますし、尙何日も効能顯著なものをおす
め致します。
御病入諸君の御必要なる薬剤は當ボブルーク薬店に常備し
てあります。
パウル市アベニーダ、ロドリグス、アルベス 七一一八四
前リベルダーデ街の角屋敷
ボブルーク 薬局

軍制改革案なる

昭和十年末までに実施

京都第十六師團

朝鮮移轉に決定

移駐地は大田か

陸軍多年の懸案たる軍制改革案は五月上旬の第一次陸軍三長官會議にてその大綱を決定、自後研究中であつたが細目事項に關する具体案が漸く完成を見たので六月廿四日午前十一時から陸相官邸に南陸相、金谷參謀總長、武藤教育總監會同成案に關し各長官が審議され各長官の間に激論が闘はれた模様であるが、ついに結論に到達せず翌日にに持越しの状態となつてゐたが翌廿七日最後の會議がひらかれ各般にわたる事項の總括的決定をなしたが三長官それも立場が異なるため論議し容易に收拾を見ず同七時半分に至るまで約五時間半で開催される正式軍事參議會で右三長官會議の決定案に對し、いかなる最後の断案が下されるかは各方面のすこぶる重視するところである。

決定事項
特科兵の在營短縮
書訓終了者は一年半
各中隊から十名を減員

一、戰略單位たる師團數は減少せず、師團内部の縮少を斷行し、從來の編制を改編（常備十七個師團中の二個師團の歩兵聯隊現行三個大隊制を二個大隊として一個大隊は兵卒教育に充てる幹部のみにより編制すること）

一、師團内部の縮小併び兵員約三萬人、馬匹若干頭およびこれに伴ふ將校若干名を減少する

一、各種兵器の充實を行ふ、即ち車輛、装甲自動車、輕機關銃、輕榴彈砲、高射砲等を増設する

一、機械化兵團の試驗部隊を新設する

一、化學戰部隊の基幹部隊を新設する、即ち毒ガス攻撃および毒ガス防護その他電氣を利用せる各種化學戰兵器の新設および充實をなす

一、各種新兵器の充實を行ふ、すなばち歩兵のみは從來通りとし専用の兵種限縮を行ふ（但し右恩典に附するものは青年訓練會に合格せらるる限り）

一、官衛、學校の整理廢合を行ふ、すなばち幼年學校を廢止し陸軍諸官衛學校の人員減少を行ふ

一、防空基幹部隊を新設する

一、輕重兵を半減する

一、各種新兵器の充實を行ふ、すなばち歩兵のみは從來通りとし専用の兵種限縮を行ふ（但し右恩典に附するものは青年訓練會に合格せらるる限り）

一、陸軍多年の懸案たる軍制改革案は五月上旬の第一次陸軍三長官會議にてその大綱を決定、自後研究中であつたが細目事項に關する具体案が漸く完成を見たので六月廿四日午前十一時から陸相官邸に南陸相、金谷參謀總長、武藤教育總監會同成案に關し各長官が審議され各長官の間に激論が闘はれた模様であるが、ついに結論に到達せず翌日にに持越しの状態となつてゐたが翌廿七日最後の會議がひらかれ各般にわたる事項の總括的決定をなしたが三長官それも立場が異なるため論議し容易に收拾を見ず同七時半分に至るまで約五時間半で開催される正式軍事參議會で右三長官會議の決定案に對し、いかなる最後の断案が下されるかは各方面のすこぶる重視するところである。

かして同會議において決定を見た重要な事項は左のことくであるが卅日開催される公式軍事參議會ならびに七月上旬句中で開催される正式軍事參議會で右三長官會議の決定案に對し、いかなる最後の断案が下されるかは各方面のすこぶる重視するところである。

南鮮へ移駐される第十六師團司令部ならびに現在の歩兵第十九旅團司令部は大田に、また歩兵第卅旅團司令部を大田に移さざるだらうと豫想されてゐる、かほ移転完成には三ヶ月を要する見込である。

當然と言へる

京都には大打撃だらうが事實上全部廢止ではない

京都第十六師團の朝鮮移駐内定については參謀長多田大佐をはじめ師團幹部の話は次の通りである

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ないことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来うことだつて、京都師團から順次移転する

京都師團が朝鮮に移るといふ噂は満洲から歸還する前後から傳へられてゐたが師團にはまだ内訳も來てゐない、まことに假定して京都師團に對しては阪大佐幹部へ師團を新設するとするが際移轉は一時に出来ることだつて、京都師團から順次移転する

飛行機を落す物すごい毒ガス

ドライ、ホフマン博士の發明
モリキ・アムモムの値上り
株の値上り

次官會議で田島商次官の報告

六月廿五日の定例次官會議で田島商次官は左の如く報告した

トヨタ、モリキ・アムモムの値上り

六月廿五日の定例次官會議で田島商次官は左の如く報告した

トヨタ、モリキ・アムモムの値上り

六月廿五日の定例次官會議で田島商次官は左の如く報告した

トヨタ、モリキ・アムモムの値上り

六月廿五日の定例次官會議で田島商次官は左の如く報告した

朝鮮村建設に

朴德鎮氏一行來る

最初の朝鮮移民

一百壹コントス餘集る

在伯沖繩縣人の團結力と

冲繩縣に移民會館建設するため

その建設資金の寄附を募りに同

縣選出民政黨代議士漢豫備陸

軍少將が來伯、全華州に擴がる

沖繩縣人の門を叩き、在伯琉

縫の後援と相持つて寄附金の

募集をなしたるは既報の如く

其の内コントスが他縣人から

附されたものである、寄附者總

計三千一百三十六人であるから

一人平均三十二ミル餘を寄附し

此結果往々にして去就を惑はす

眷隸住者から十コントス二二

ミルレース餘を出しして居る。

十八人から三三コントス二十四

ミルレース餘を出しして居る。

昨今不況の深刻化に遭遇しなが

ら右金額が集つたから見ても見

ても如何に沖繩縣人の懷中の如

くもと團結力の強いこと、琉

國會本部と支那との連絡がよ

きとれてゐることが判然されて

さ

理由を認めず故に解散の必要

の聲明書を發表することに決定

